

Metrogas impulsa la certificación SEC de técnicos de sus empresas colaboradoras en la Región de Los Lagos

En el marco del programa de formación y certificación de Empresas Colaboradoras, creado por Metrogas en 2017, seis trabajadores de la Región de Los Lagos obtuvieron su certificación como Técnico Instalador de Gas Clase 3, con sus competencias laborales al día y reconocidas por la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, SEC.

En una emotiva ceremonia de titulación realizada en

Puerto Montt, las autoridades presentes destacaron la relevancia de este programa de articulación público-privada, desarrollado en el marco de la Mesa +Capital Humano del Ministerio de Energía, el cual no solo permite profesionalizar la industria del gas, sino que también aporta al desarrollo personal de las más de 450 personas que se han visto beneficiadas hasta el día de hoy.



Los nuevos técnicos instaladores de Gas Clase 3 SEC recibieron su certificación en una emocionante ceremonia realizada en Puerto Montt, donde participaron autoridades regionales, representantes de Metrogas y familiares de los recién graduados.



Los graduados: Marco González, Luis Huéitra, Pablo Báez, Karla Gallardo, Gerardo Soto y Juan Carlos Uribe.



Javier Fernández, gerente General de Metrogas; Pablo Báez y Karla Gallardo, técnicos graduados y certificados como instaladores de Gas Clase 3; y Luis Cárdenas, Seremi (S) de Energía.



Marcos Cvjetkovic, gerente de Operaciones de Metrogas; Luis Huéitra y Marco González, técnicos recién graduados y certificados como instaladores de Gas Clase 3; y Ricardo Ebner, Seremi del Trabajo y Previsión Social.



Alvaro Lomía-Osorio, Director Regional de Los Lagos de la SEC; Gerardo Soto y Juan Carlos Uribe, ambos técnicos recién graduados; y César Toledo, Director Zonal Regiones Sur de Metrogas. 2572284



Víctor Sabando, Sebastián Díaz, Karla Gallardo, Claudio Díaz, Elías Sabando y Oscar Burgos.